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Waiblingen, den 22. Februar 2022 

 

Antrag Vergrößerung des Anteils an Strom aus erneuerbaren Energien 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Wolf, 

die Fraktion GRÜNT + Tierschutzpartei beantragt, dass die Stadtverwaltung 

zusammen mit den Stadtwerken den Anteil an selbständig und autark erzeugtem 

Strom aus erneuerbaren Energien stark vergrößert. Dies soll durch Investition, Bau, 

Errichtung von oder Beteiligung an Windrädern in Windparks und PV-Anlagen in 

Solarparks in Deutschland geschehen.  

Begründung 

Laut Bericht zum Thema CO2-Bilanz der Stadt Waiblingen im Ausschuss KNU am 

6.2.2023 liegt die lokale Stromerzeugung bei 17,6% (inkl. gasbetriebener 

Blockheizkraftwerke, PV alleine unter 5%) des Gesamtstromverbrauchs. Im selben 

Bericht im Indikatorenset des Benchmarks (Vergleich) kommunaler Klimaschutz auf 

einer Skala von 0 (= schlecht) bis 10 (= sehr gut) erreicht Waiblingen bei den 

Erneuerbaren Energien Strom 1 Punkt, BW liegt bei 3 Punkten und Deutschland 

gesamt bei 4,5 Punkten.  

Wir sind damit bundesweit Schlusslicht und schlechter als unser Bundesland Baden-

Württemberg. Gleichzeitig befinden wir uns in einer Energiekrise, haben eine 

Stromverteuerung und zudem die Aufgabe, für unsere Stadt die Energiewende und die 

Klimaneutralität bis 2035 zu bewerkstelligen.   

Ob Windräder auf der Buocher Höhe jemals gebaut werden können, hängt von 

verschiedenen Faktoren ab. Selbst wenn alles ideal laufen würde, bräuchte es 

mehrere Jahre, bis die Windkraftanlagen in den Betrieb gehen können. Wir dürfen aber 

keine Zeit mehr verlieren.  

Andere Städte, wie z.B. Tübingen oder Fellbach investieren, bauen, errichten und 

nutzen bereits deutschlandweit Windräder in Windparks und PV-Anlagen in 

Solarparks, die nicht auf eigener Gemarkung stehen. 

Diese Faktenlage ist für uns alarmierend und daher wollen wir mit unserem Antrag 

dafür Sorge tragen, dass wir den Anteil an selbst erzeugtem Strom aus erneuerbaren 

Energien weiter erhöhen. Aus diesem Grund bitten wir um Ihre Zustimmung.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Fraktion GRÜNT + Tierschutzpartei 

im Gemeinderat Waiblingen 


